



Für eine Politik mit Augenmaß – und mit Herz

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Politik muss den Menschen dienen – nicht parteipolitischem Kalkül.

Meine Stärken sind Ihre Sicherheit:

- **Soziale Kompetenz** – Ich höre zu, nehme Anliegen ernst und arbeite lösungsorientiert.
- **Verantwortungsbewusstsein** – Ich setze mich für nachhaltige Entscheidungen ein, auch wenn sie manchmal unpopulär sind.
- **Erfahrung** – Durch langjährige ehrenamtliche und politische Arbeit kenne ich die Strukturen und Herausforderungen vor Ort.

Fakten schaffen Vertrauen.

Aus dem politischen Umfeld gab es zuletzt Kritik an der Haushaltsführung und an Steuerentscheidungen der vergangenen Jahre. Deshalb ist mir wichtig, die Hintergründe transparent zu machen:

- **Steueranpassungen** waren notwendig, um wichtige Leistungen wie Infrastruktur, Schulen und soziale Angebote aufrechtzuerhalten – auch in wirtschaftlich schwierigen Zeiten.
- **Investitionen** wurden nicht leichtfertig beschlossen, sondern nach sorgfältiger Abwägung in den politischen Gremien – auf Basis von Fakten, Verantwortung und demokratischer Abstimmung.
- **Solide Haushaltsführung** heißt für mich: kluge Planung mit Weitblick, soziale Verantwortung und die Vermeidung von Schnellschüssen, die langfristig teuer werden könnten.

Zum Beispiel das Projekt:

„Löhne umsteigen – Der Bahnhof“ – Ein Ort der verbindet

Unsere Stadt lebt bereits heute von einem aktiven und vielfältigen Kulturleben – mit einem engagierten Kulturprogramm, der Jugendkunstschule, der Musikschule, des Jugendzentrums, der VHS und weiteren Einrichtungen. Dieses bestehende kulturelle Netzwerk soll weiter gestärkt und ausgebaut werden.

Ein zentrales Zukunftsprojekt in diesem Zusammenhang ist das Projekt „Löhne umsteigen – Der Bahnhof“. Es soll weit mehr werden als ein neues Gebäude – nämlich ein Dritter Ort: Ein zentraler Treffpunkt, eine moderne Bibliothek, ein Raum für Begegnung, Austausch und kulturelles Leben. Es steht für vieles, was unsere Stadt auszeichnet und auszeichnen soll:

■ Demokratische Teilhabe

Das Projekt ist aus einer Bürgerinitiative entstanden, wurde über Jahre ehrenamtlich getragen und wird heute als Verein gemeinsam mit der Stadtverwaltung als kooperatives Zukunftsprojekt weiterentwickelt.

■ Mittel erfolgreich eingeworben

Der Umbau beginnt im Herbst – ermöglicht durch erhebliche öffentliche Fördermittel, die das Projekt finanziell absichern.

■ Stolz auf unsere Stadt

Mitten in Löhne entsteht eine moderne, zentrale Einrichtung, die verbindet statt trennt – ein Ort, auf den wir gemeinsam stolz sein können.

■ Zukunftsfähigkeit

Das Projekt vereint Mobilität, Nachhaltigkeit und Aufenthaltsqualität – und soll zeigen, wie gelungene Stadtentwicklung aussehen kann.

Gemeinsam für unsere Stadt

Ich bin angetreten, um zu verbinden,
nicht um zu spalten. Die
Herausforderungen
unserer Zeit meistern wir nur
gemeinsam, mit:

- Sachlichkeit statt Schlagzeilen
- Miteinander statt Gegeneinander
- Verantwortung statt Populismus

Ihr Christian Antl

